

Im Gegensatz zu den Leuten oben habe ich keine Zeit, über mich selbst als Fisch nachzudenken. Ich habe nicht vor, mir Gedanken über das Dating zu machen, bis es zu spät ist. Ich habe einfach keine Zeit darüber nachzudenken! Denn mein ganzes Leben basiert auf dem Überleben. Der ganze Sinn meines Lebens besteht einfach darin, es am Laufen zu halten. Ich denke immer an meine Mahlzeiten für die nächsten Tage und entkomme regelmäßig den Fischernetzen. Vor allem bete ich, dass mein Zuhause nicht durch das von oben kommende Öl verschmutzt wird und ich mich nicht wie meine „Kameraden“ woanders niederlassen muss. Ich weiß nicht einmal, ob sie leben oder nicht.

Ich kann jedoch sagen, dass es mir großartig geht! Ich bin noch nicht gestorben! Und heute habe ich einen Haufen leckeres Zooplankton gefunden, mein Lieblingsessen. Ich hatte Glück! Und dann verging der Rest des Tages einfach auf der Suche nach mehr ...

